

Head of Engineering

## Jörg Walter (Ph.D, Dipl.-Ing.)



Jörg is an Electrical Engineer with over 15 years of ample experience in electrical engineering, automation design and process control. In addition, Jörg possesses significant expertise in the design and analysis of various electrical equipment and processes as well as renewable energy systems, with several technical publications. After various positions as project manager on several power plant projects, small and large, Jörg currently leads the companies' Engineering Team.

Jörg earned his Ph.D. and diploma degrees in electrical engineering from the research university Rheinisch-Westfälische Technische Hochschule (RWTH) Aachen, North Rhine-Westphalia, Germany, in 1999 and 2004. Jörg is a member of the Association of German Engineers (VDI) and a member of the Technical Committee "Electrical Engineering and I&C" of VGB PowerTech e.V., the European technical association for power and heat.

## **What gives you most satisfaction in your work?**

Finding the best solution for our customers.

## **Why did you choose RWE TI?**

Because of the great Know-how.

## **"Your business is our daily work!"**

### **What it means to me:**

Giving the best for our customers based on our outstanding Know-how.

Head of Engineering

## Jörg Walter (Ph.D, Dipl.-Ing.)



Jörg Walter ist Elektroingenieur und verfügt über mehr als 15 Jahre Berufserfahrung in den Bereichen Elektrotechnik, Entwurfsautomatisierung und Prozessleittechnik. Zudem verfügt er über umfangreiches Fachwissen in der Konstruktion und Analyse diverser elektrischer Betriebsmittel und Prozesse sowie regenerativen Anlagen, das bereits in einige Veröffentlichungen eingeflossen ist. Während seiner Laufbahn bei RWE TI übernahm Jörg Walter die Leitung diverser kleiner und großer Kraftwerksprojekte. Zurzeit leitet er das Engineering-Team.

Sein Elektrotechnikstudium an der RWTH Aachen schloss Jörg Walter 1999 mit dem Diplom ab. Seine anschließende Promotion beendete er 2004 erfolgreich, ebenso an der RWTH.

Jörg Walter ist Mitglied im VDI und im Technical Committee „Electrical Engineering and I&C“ des VGB PowerTech e.V.

## **Was gefällt Ihnen an Ihrer Arbeit besonders gut?**

Die besten Lösungen für unsere Kunden zu entwickeln.

## **Warum haben Sie sich für RWE TI entschieden?**

Wegen des umfangreichen Fachwissens, das sich in der täglichen Zusammenarbeit kompetenter Experten verschiedenster Disziplinen und Fachrichtungen ergibt.

## **„Ihr Geschäft ist unser Tagesgeschäft!“**

### **Diese Botschaft bedeutet für mich:**

Dass wir auf unser einmaliges Fachwissen zurückgreifen, um für unsere Kunden unser Bestes zu geben.